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福 祉 バ ス が 始 ま り 数 年 が 経 ち 、 何 度 か 見 直

し も 行 わ れ て い る が 、「 昼 間 は ほ と ん ど 乗 降 客

が い な い 」 な ど 相 変 わ ら ず 批 判 も 多 く 、 毎 年

多 額 の 予 算 も 投 入 し て お り 費 用 対 効 果 も 少 な

い 。  

公 共 交 通 に 関 す る 意 向 調 査 も 行 わ れ た が 、

福 祉 バ ス は 抜 本 的 に 見 直 し 、 も っ と 便 利 な 移

動 手 段 に 切 り 替 え 、 安 心 で 豊 か な 町 づ く り を

し て い く べ き と 考 え る が 、町 長 の 所 見 を 伺 う 。 

 


